



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Sexualidad humana

Tema:

Disfunciones de la vida erótica

Presenta:

Aldo Gubidxa Vásquez López

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 18/10/2020.

Disfunciones de la vida erótica

Introducción

La sexualidad humana, es un concepto complejo, que se refiere tanto al comportamiento individual como a las normas culturales.

Una disfunción erótica se caracteriza por ser persistente y/o recurrente, causar malestar al individuo que la sufre o a su pareja y generar insatisfacción sexual.

Desarrollo

La sexualidad forma parte de la identidad de una persona. Es una esfera del ser humano que requiere reconocimiento, aceptación y desarrollo. Esta se compone de tres aspectos: identidad de género, rol de género y la orientación sexual

Las disfunciones pueden ser tanto orgánicas como no orgánicas.

Dentro de las causas orgánicas se encuentran:

- Diabetes mellitus
- HTA
- Cirugías
- Enfermedades del sistema nervioso central
- Anemia
- Hipotiroidismo
- Insuficiencia vascular

Se deben considerar los efectos colaterales de fármacos, utilizados en tratamiento de distintas patologías.

Entre las no orgánicas como origen de las disfunciones se encuentran:

- El estrés
- Cansancio
- Fármacos
- Angustia
- Depresión

- Duelos
- Conflictos de parejas
- Drogas
- Ortodoxia religiosa
- Trastornos de la personalidad
- Alteraciones de la orientación sexual

Sin embargo, el principal responsable de las disfunciones sexuales es la angustia.

Es evidente que una persona puede tener problemas en una o varias fases, y que otras fases de la respuesta sexual continúen presentándose sin alteración alguna. No basta que aisladamente ocurra una dificultad en el ejercicio erótico, sólo se hablará de disfunción cuando la alteración constituya un fenómeno que se repite constantemente durante un período de tiempo considerable. Esto significa que la disfunción no es un hecho aislado, sino más bien un acontecimiento reiterado.

Las disfunciones sexuales son más prevalentes en las mujeres que en los varones y las que más frecuentemente generan consulta son, en orden de frecuencia: la ausencia o disminución del deseo sexual, los trastornos de la excitación sexual, la anorgasmia, y la dispareunia.

En el caso del varón, las más prevalentes son: la eyaculación precoz, la ausencia o disminución de deseo sexual y la disfunción eréctil.

Conclusión

Las Disfunciones Sexuales son un complejo y frecuente motivo de consulta, en muchas ocasiones los médicos las desconocen o se ven limitados para tratarlas. Aún existen tabúes respecto al tema de la sexualidad tanto por parte de los pacientes como de los médicos.

Gran parte de la población que consulta por esta causa padece con otras patologías que pueden interferir con la actividad sexual o bien se encuentran bajo tratamiento farmacológico las alteraciones que presentan pueden ser secundarias al uso de medicamentos.

El diagnóstico temprano y el tratamiento apropiado de las disfunciones sexuales permiten una mejoría en la calidad de vida de los pacientes no sólo a nivel individual sino que esta mejoría tiene repercusiones sobre la pareja y la misma familia

Bibliografía:

<http://www.morelos.unam.mx/uncategorized/el-lado-oscuro-del-sexo-disfunciones-sexuales/>

<https://www.amssac.org/biblioteca/disfunciones-sexuales/>

GUÍA DE DIAGNÓSTICO Y MANEJO ORGANIZACIÓN PANAMERICANA DE LA SALUD Oficina Regional de la ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD Disfunción Sexual 9

<https://www.bunam.unam.mx/Sexualidad/SitioSexualidad/historias/libreropaola/respuestassexual.pdf>

REVISTA CHILENA DE UROLOGÍA | Volumen 81 | Nº 2 año 2016 PROGRAMA DE FORMACIÓN CONTINUA Sexualidad Humana y Disfunciones Sexuales Human Sexuality and Sexual Dysfunctions

Dra. Ximena Fuentes Clases Sociedad Chilena Urología-

https://www.revistachilenadeurologia.cl/urolchi/wp-content/uploads/2016/07/10_Programa-formacion_Sexualidad-Humana_Ed02_2016.pdf